
 

 

 

 

 

 

 

 

  ６月２２日から３日間にわたり、今年度初めての授業参観を行いました。 

お忙しい中、多くの保護者から感想をいただきましたので、少し紹介します。 

  

ありがとうございました 

～家族で話そう！我が家のルール・家族のきずな・命の大切さ～ 

コロナ禍で、なかなか思うように行事やいろんな事が消化する

ことなく月日は流れる中、それでも何かそれに値する事があり、

ありがたいです。今日は、小学校最後の運動会と思い参観させて

いただきました。雨も何とか当たる程度で良かったです。ありが

とうございました。朝の準備、終了してからの片付け等お世話に

なりました。 

 

 

 

 去年は運動会がなく 1年の差は

思った以上で、高学年らしい走り

をしていたので、驚きました。そ

して、最後に５．６年生で横に並

んで「ありがとうございました」

というところは、いつの間にか下

級生を引っ張っていく高学年にな

った娘の成長を実感して胸があつ

くなりました。大変な世の中です

が、子ども達は負けずとても元気

なので、これからも希望を持って

頑張ってほしいと思います。 

進級、クラス替え後、はじめての授業参観でした。子どもが

授業を受ける姿を見る事ができて、うれしかったです。子ども

達一人一人の力を見守っていただいている様子が伝わってきま

した。ありがとうございました。 

先生が二人いてくだるので、子ど

も達も質問したりしやすそうに見え

ました。いつも二人はおられないの

かもしれませんが、複数で授業をみ

てもらえるのは、とても良いことだ

なと思いました。 

体育参観では、元気に走る姿が見

られて、家族みんなが喜んでいまし

た。よく頑張っていました。KYT

も楽しみです。 

全学年揃っての玉入れ、難しい競技でなかなか玉を入れられない様子でしたが、最後

まであきらめず、玉を拾っては投げる姿、自分のチームを応援する姿、他のチームに拍

手を送る姿、とってもステキでした。6年生がペアの 1年生を気にかけたり、1年生が

6年生にくっついていく様子もとてもよかったです。徒競走では、走り終わって安堵し

た子ども達がワイワイと楽しそうに友達と話している笑顔が印象的でした。アナウンス

や片付けも係の子達が堂々とテキパキと取り組んでいたり、退場や入場も楽しそうにダ

ッシュする子もいたりして、観ていてとても気持ちのよい体育参観でした。ありがとう

ございました。 

入学してから初めての参観日で、親も子も楽しみにしていました。積

極的に手を挙げ発表出来たり、背筋を伸ばして座って授業を受けたりし

ている姿を見て、頑張っているんだなと感じました。何より、ちがう保

育園から来たお友達とも、お話したり仲良く過ごしたりしている姿を見

て、とてもうれしく思います。貴重な時間をありがとうございました。 

密になるかと心配しましたが、教室の中の換気もできていて、安心し

て参観できました。貴重な時間をありがとうございました。 

 いつも家でお友達と遊んだ事を話してくれ

るのですが、今日はその様子が見られて良か

ったです。参観日と体育参観の日にちを一週

間でもずらしていただけたら、良いのになと

思いました。 

今日の参観では、きちんと学習している姿

を見る事が出来ました。前半は廊下での見学

でしたが、後半からは入れ替わり、教室での

見学ができて、とても良かったです。 

 顔と名前が一致しない子もいますが、子ど

も同士はすごく、なじんでいるようで、うれ

しかったです。再編後、1年でずいぶん仲が

深まっていると思います。いろんな友達の個

性にふれながら、学んでほしいです。 

感染対策で大変な中、参観の機会を設けていただき、ありがとうございます。

きめ細やかな指導で、子ども達が前向きに学習に取り組んでいる様子が見られ、

うれしく思いました。45分間、みんなが一生懸命課題に向かう姿に、「とてもい

いクラスだな」と感じ、その一員として頑張っている我が子のことを頼もしく思

いました。丁寧にご指導いただき、ありがとうございます。 

まだまだ、先の見えない状況ですが、

子ども達の笑顔に元気づけられました。

勉強や様々な行事に一生懸命取り組む中

でついてくる力もたくさんあると思うの

で、規模を縮小してでも計画を立ててい

ただけてうれしく思います。 


